
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

ホームページ https://kisarazueast-rc.jp 

◆点鐘 １２時３０分   
渡邉愼司会長    
 

◆Ｒソング斉唱 
「それでこそロータリー」 

 

■司会進行 加藤智生ＳＡＡ 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   渡 邉 愼 司 
幹  事   吉 田 和 義 
編  集   大 岩 も え 

2021-22年度 

-- 

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

ＲＩ会 長   シェカール・メータ 
地区ガバナ－  梶 原 等 
ガバナ－補佐  鈴 木 荘 一 

2021年 7月 28日

（水） 

OF EAST KISARAZU  
●例会日 毎週水曜日 PM12:30～1:30 ●例会場 オ－クラアカデミアパ－クホテル TEL 0438-52-0111 
●事務局 木更津市朝日 1 丁目 2-29 シグママンション朝日 B 棟 105 号 TEL 0438-25-0716  FAX 0438-25-0718 

THE WEEKLY NEWS 

第４回例会 NO.2525 

 

   

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

◆欠席者【敬称略】      
大岩もえ・叶川博章・倉島和弘・近藤直弘・嶋津正和・
鈴木秀幸・林田謙志・藤野宏治 

 

◆出席 会員４１名 ◆出席率    ７９.４８％ 
出席３１名 ◆前々回出席率 ７６.３１％ 
欠席１０名 ◆修正後出席率 ８６.８４％ 

 

◆メイクアップ     
 ・7/22 ＲＬＩ委員会    山田修平 
 ・7/23 ＲＬＩ卒後コース 山田修平 
 ・7/27 第５グループ第３回会長・幹事会  
              渡邉愼司・吉田和義 
 ・7/28 臨時理事会 
  渡邉愼司・吉田和義・渡辺元貴・石田 亨・佐藤丈夫・

堀内正人・金見和子・鶴岡大治・大里光夫・松岡邦佳 

◆四つのテスト          大里光夫会員 

【石井文子会員のペット】 

SERVE TO CHANGE LIVES  

2021-22年度国際ロ－タリ－テ－マ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

ルナちゃん（母） 

 ルカちゃん（娘） 

 

◆ゲスト・ 来訪ロータリアン紹介 
渡邉愼司会長 

 
【坂井会員奥様友人   

趙 亜南様】 

てつちゃん 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■会長挨拶・報告      渡邉愼司会長 

皆さんこんにちは、オリ 
ンピックはご覧になってい 
ますか。私は昨年チケット 
購入をしようと申し込んだ 
のは、スケートボードとサ 
ーフィンでした。金メダル 
を獲得したのでニュースで 
も見た方が多いと思いますが,堀米選手が出場
したストリートの種目をテレビで観戦してい
ました。周りのライバルがトリックを失敗す
る中、確実に成功させて見事に金メダルを獲
得しました。３日で靴がだめになるくらいに
毎日練習に励んでいたそうです。オリンピッ
クに初めて採用された競技の初代金メダリス
トになれたことは本当に素晴らしいことです。
その他にも多くのメダリストが誕生していま
す。インタビューでは開催に対する感謝の言
葉が多く発せられています。まだまだ競技は
続きますので応援していきたいと思います。 
話は変わりますが、災害復旧の工事で毎日

清見台から羽鳥野まで朝通っていました。そ
の時、通学路を子供たちが歩きで、または自転
車に乗って通学していました。横断歩道では
一旦停止して、車が止まるのを待ってから横
断しようとしていましたが、止まろうとしな
い車がいる事にショックを受けました。ＰＴ
Ａ活動などで経験があるかもしれませんが、
主要な横断歩道には保護者や、地域のボラン
ティアの方が朝、立って安全を確認していま
す。しかし、そこに大人がいなければ子供たち
は安全に横断歩道も渡ることのできないとい
う事です。 
皆さん２年前に起きた交通事故を覚えてい

ますか。木更津市江川で押しボタン式の横断
歩道で、青になって渡っていた児童が信号無
視の車にはねられ死亡した事故です。信号機
付きの横断歩道であっても事故が起きるのに、
信号の付いていない横断歩道を渡るのは命が
けになってしまいます。横断歩道は歩行者優
先という事を以前から知っていましたが、車
の流れの中で止まることはあまりありません
でした。しかし、2 年前の事故から横断歩道で
は歩行者優先で止まるように心掛けています。 
歩行者に気付き一旦停止をしても、対向車が
止まらないと歩行者は渡ることができません
が、多い時は５台以上も無視して通過してい
きます。たぶん、横断歩道では止まる気がまっ

たくないのでしょう。運転中に横断歩道では
歩行者が優先だという事を頭においていれば、
横断歩道で歩行者がいるか確認するはずだか
らです。対向車が止まっているのに無視して
通過するのはその考えがないからだと思いま
す。 
海外でも横断歩道で車が止まってくれる国

と、そうでない国がはっきりしています。ベト
ナムでは映像で見たことがあるかもしれませ
んが、通行しているバイクの隙間を縫って横
断しなければ、決して横断することはできま
せん。止まらずに一定のスピードで歩行する
とバイクや車が避けてくれます。これはこれ
で横断歩道を歩行者が渡っていたら、通行車
両が注意して通行する暗黙の了解があるから
成立するのであって、歩行者を無視していた
ら歩行者は渡ることはできません。 
私も交通ルールを１００％守ってはいませ

んが、少しずつ意識を変えて運転するように
なっています。思いやりを持った運転をする
ことがとても大切だと、最近よく感じるよう
になりました。みなさんも、日ごろから思いや
りを持った運転を心掛けて頂きたいと思いま
す。どうか横断歩道では歩行者に対して意識
を持って運転して下さい。子供たちが大人に
なった時に、横断歩道では車が止まることが
当たり前の地域になってほしいと思います。 
 
■幹事報告         吉田和義幹事 
1.幹事報告 
1) 上半期会費納入がまだの 

会員の方は、納入をお願 
い致します。 

2）クラブ細則第 7 条 3 項に 
従い会長より臨時理事会が 
召集されました。本日例会 
後に臨時理事会を開催いたしますので、出席
可能は理事の方は出席をお願い致します。 
 

2.他クラブからのお知らせ 
1) 坂出東ロータリークラブ 前田直俊パストガ
バナーより「第３地域ポリオ根絶コーディネ
ーター就任」に際してのお祝い台紙の お礼
状が届いておりますので回覧いたします。 

2) 木更津 RC より「例会変更のお知らせ」が届
いておりますので回覧いたします。 

 
3.その他のお知らせ 
1)  先日チャリティ－ボックスを回しました、
国連支援募金事務局より「麻薬・覚せい剤乱
用防止への寄付のお礼状」が届いております
ので回覧いたします。 
寄付総額は 16.498 円でした。 
 

4.回覧 
・坂出東ロータリークラブ 前田直俊パストガ
バナーより「第３地域ポリオ根絶コーディネ
ーター就任」に際してのお祝い台紙のお礼状 

・国連支援募金事務局より「麻薬・覚せい剤乱用
防止への寄付のお礼状」 

・木更津 RC より「例会変更のお知らせ」 
 

◆誕生祝い      山田修平 (7/28)     
  
 



■委員会報告 
 
◆ニコニコボックス 
出席・ニコニコ・報告 
 

親睦出席委員会  
宮寺順子会員 

 
◇山田修平会員 
 今日 7月 28 日、80歳の誕生日を迎えまし
た。若い時には 80歳まで生きられるとは思
っていませんでしたが、高齢化社会のお陰
で 80歳という大台にビックリしています。
このまま行くと 100歳も夢ではなくなりま
した。皆さんにお祝いして頂きありがとう
ございました。 
 

◇石井文子会員 
 本日は卓話をさせて頂きます。初めての経
験で緊張致しております。よろしくお願い
致します。 

 
 
◆親睦出席委員会      

田口理紗委員長 
【第 7回例会  

モルック大会のご案内】  
スポーツには大変良い季節 

となって参りました。会員ご 
家族様との親睦・交流を目的 
に、下記要領によるモルック 
大会を催すことにしました。多くの皆様のご
参加をお待ちしております。 
 
☆日時：2021 年 8 月 22 日(日) 

午前 9 時 45 分受付～12 時頃  
※弁当配布後解散 

☆集合場所： 
オークラアカデミアパークホテル  
飛鳥の間（いつもの例会場） 

☆会費：無料 
☆参加者：会員及び会員家族 

     ※お子様には参加賞を用意しています。 
 
1．コースとタイムスケジュール 

09:45    受付開始 
10:00～10:10  ルール説明等 
10:10～10:40   1 回目試合 
10:40～11:10  2 回目試合 
11:10～11:40  3 回目試合 
11:40～12:00   結果発表、表彰、写真撮影 
12:00          お弁当・飲み物配布、解散 
 

2. 5 人程度で 1 チームとなり、2 チーム対抗で
行います。チーム分けについては、当日発表
いたします。 

3． 当日は動きやすい服装・靴でご参加ください。 
  ※コロナウイルス対策としてマスク持参い

ただき、会話の際は着用ください。受付時
にアルコール消毒と検温を行います。 

4．室内での開催とするため、雨天の場合も変
更なく開催予定です。 

【モルックとは】 
フィンランドのカレリア地方の伝統的なゲ
ームを基に開発されたスポーツです。 
ルールは簡単で、老若男女問わず気軽に楽
しむことができます。 
「モルック」とよばれる木の棒を投げて、
「スキットル」とよばれる木製のピンを倒
し、ぴったり 50点を目指します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

多くの皆様・会員家族様の 

ご参加を 

お待ちしております！ 



◆青少年奉仕委員会     叶川博章会員 
千葉市民会館で第１回インターアクト合

同会議が開催されましたので、小林委員長の
代理で出席して参りました。年間の事業計画
が中心でした、大まかな内容を次の通りご報
告致します。 
1.インターアクト年次大会は今年度のホスト
であります大原高校、大原ＲＣにより８月
に時節柄オンラインにより実施となりま
す。木更津総合高校にて当クラブも参加の
予定です。 

2.インターアクト国際研修につきましては１
１月、台湾が予定されていましたがこれも
コロナの影響で中止となりました。 

3.９月に予定されております海岸清掃環境保
全プロジェクトは県内の海岸で実施され
ますが場所は今のところ未定です。又１０
月に予定されております地区大会につき
ましては、アパホテル幕張にて代表者のみ
の参加で開催することになりました。 

 
以上、簡単ではありますがご報告致します。 

 
 
叶川博章会員がお休み 
の為、小林裕治会員が 
代読して下さいました。 

 
 
 
◆ゴルフ愛好会       坂井健治会員 

令和 3年 9月 7日にカメ 
リアヒルズカントリークラブ 
にて第一回渡邉会長杯を開催 
しますので、ご参加下さいま 
すようお願い致します。 

また、入会金を納めてい 
ない方は納めていただきま 
すようお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
■例会アワー  

プログラム委員会 小林千晃会員 
本日の例会アワーは、

石井文子会員の新会員卓
話です。入会は昨年の 2 
月 19 日で、現在袖ヶ浦

でドクターであるご主人
が開業されている石井内
科小児科で薬剤師として
ご活躍されていらっしゃ
います。 

ご紹介者の金見会員とは、とあるゴルフコ
ンペでお知り合いになられて、当クラブに入
会されたという事ですが、そのあたりも詳し
く伺えるかなと思っています。 
では、どうぞ宜しくお願い致します。 

◆新会員卓話         石井文子会員 
 
『そんな人間に 

私はなりたい！』 
昨年からコロナウィル 

スに振り回される日々で 
あっという間に一年以上 
が過ぎました。ようやく 
ワクチン接種も進み皆様 
コロナウィルスとの共存が 
出来るようになってまいりましたこの頃でご
ざいます。 
本日皆様の貴重なお時間を頂き石井の生い

立ちから今までと木更津東ロータリークラブ
に入会を決めました経緯を簡単ではございま
すがお話させて頂きます。 
私は 昭和 33年 3月にリアス式海岸の中央

に位置する岩手県上閉伊郡大槌町に生まれま
した。父のみ男性という 4 世代 6 人家族の女
系家族で二人姉妹の私は長女です。実家は呉
服屋を営んでおりました。曾祖母、祖母の明治
大正時代の話を子守歌に育ちました。 
釜石市の高校に入学致しましたが学校の隣

には新日鉄釜石のラグビー練習場があり新日
鉄釜石の黄金期でもあり毎日遅くまでライト
の中で選手が練習しておりました。練習中の
グラウンドで友人と選手を応援し楽しい学生
生活を過ごしました。 
卒業後品川にあります星薬科大学に進学し

病院勤務後 25 歳で結婚し阿佐ヶ谷に住み、26
歳で長女を出産、27 歳でご縁があり袖ケ浦市
に開業のため引っ越して参りまして現在に至
ります。 
親類、縁者もない土地でしたがその後当地

で二人の子も生まれ三人の子供を介して沢山
のご縁を頂き楽しく過ごしております。 
青く広い空、四季折々の恵みや素晴らしい

景色にふれこの地にご縁があったことに日々
感謝いたしております。そんなある日ご一緒
したゴルフコンペで金見和子会員様より突然
ロータリークラブの入会をお声がけ頂きまし
た。父が母の亡くなるまでの 30 年間ロータリ
ークラブの一員として色々な方々と関りを持
って楽しんでおりましたのを私は身近で見て
育ちました。またちょうど長女夫婦が近隣で
の開業も決まり、長男も数年後の医院継承を
考え始めた時期でもありました。 
私は見ず知らずの土地で一から始める大変

さを経験しておりますのでご縁の有難さは身
をもって感じております。ロータリークラブ
に入会させて頂くということはこの地の色々
な分野でご活躍なさっておられる方々とご縁
を頂けそのご縁が広がり若い世代に受け継が
れていくことと思いました。それがロータリ
ークラブの基本理念にございます奉仕の精神
にも通じることと考えております。金見会員
様のお誘いは石井にとりまして有難いお誘い
で、早速入会させて頂きたいとお願い致しま
した。 
残念ながら 3.11 におきました東日本大震災

で父が亡くなり今現在まだ見つからない叔父



叔母もおります。被災直後訪れた被災地のあ
まりにも悲惨な景色に呆然としましたが、ど
んなにつらい経験であればあるほどロータリ
ークラブの 4 つのテスト・・・ 

 
1.真実かどうか   
2.みんなに公平か   
3.好意と友情を深めるか   
4.みんなのためになるかどうか 

 
に照らして考え行動することが不可欠と思っ
ています。 
大変な時でも、また何事もない時でも常に 4

つのテストに沿って行動し、皆に公平な人間
であること、どなたかのお役に立てる人間で
あること、会いたいと思われる人間であるこ
と。 

『そんな人間に私はなりたい！』 
と思います。 

今後も精進してまいりますので皆様何卒よろ
しくお願い申し上げます。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆点鐘  渡邉愼司会長   １３時３０分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

～ロータリーについて知ろう～   

第4回目 

日本に初めてできたロータリークラ

ブは「東京ロータリークラブ」です。１

９２１年４月１日にロータリークラブ

国際連合会への加盟承認がなされまし

た。登録番号は８５５番でした。２０２

１年は日本にロータリークラブが誕生

して１００年の年となります。初代会長

は米山梅吉、幹事は福島喜三次でした。

福島は三井物産社員としてダラスロー

タリークラブ会員として所属していま

した。日本に帰国するにあたり、日本で

もロータリークラブを設立するべく特

別代表を委嘱されました。福島によると

米山がロータリークラブ設立に向けて

意欲的であったため、米山を中心に設立

準備が進められロータリークラブが誕

生しました。 

 


